

Anfragegegenstand: Moscheen und Gebetsräume

Cottbus, den 20.08.2022

An:

Oberbürgermeister Holger Kelch

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Holger Kelch,

im März 2019 wurde durch ZDFzoom aufgedeckt, dass Imame in ihren Predigten zu Hass und hetzen gegen Juden und Christen aufrufen.

Auch über Google lassen sich derartige Einrichtungen finden.

Daher ergeben sich folgende Fragen.

1. Wie viel Moscheen und Gebetsräume sind in der Stadt Cottbus vorhanden?
  - 1.1. Offiziell Gemeldete?
  - 1.2. Der Stadt bekannt, aber nicht gemeldet?
  
2. Welcher Bereich und wie viel Mitarbeiter der Verwaltung sind beauftragt, diese zu überwachen und zu prüfen, dass nicht gegen andere Glaubensmitglieder oder ungläubige Hass und hetze verbreitet wird?

Vielen Dank für die Beantwortung im Voraus.

Beste Grüße

Andy Schöngarth